

Гуманитарный проект Государственное учреждение «Червенский социальный пансионат «Мир доброты»

1. Наименование проекта: «Сенсорная комната»



2. Срок реализации проекта: долгосрочный

3. Организация – заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение «Червенский социальный пансионат «Мир доброты».

4. Цели проекта: создать предметно-пространственную среду обеспечивающую решение психоэмоциональных, коммуникативных, поведенческих проблем для людей с особенностями психофизического развития.

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- оборудовать пространство для сенсорной комнаты;
- развивать навыки саморегуляции и релаксации для формирования способности управлять своим эмоциональным состоянием;
- поддержка социальной активности у людей с инвалидностью, побуждение

- к расширению межличностных контактов;
- развитие и сохранение когнитивных навыков;
- развитие общей и мелкой моторики;
- улучшение эмоционального состояния;
- снижению беспокойства и агрессивности;
- снятию нервного напряжения и тревожности;
- нормализации сна;
- активизации мозговой деятельности;
- создание положительного эмоционального фона.

6. Целевая группа: инвалиды I и II группы, проживающие в ГУ «Червенский социальный пансионат «Мир доброты».

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

- оборудование сенсорной комнаты (**релаксационный блок**: мягкие пуфики (кресла-мешки и мягкие модули); интерактивный сухой бассейн; рассеянный свет (проектор «звездное небо», вращающийся зеркальный шар); аромолампы; фиброоптический душ и **активационный блок**: интерактивные панели; тактильные панели; световой стол-песочница; стеллаж для раздаточного материала; музыкальная система и др.);
- проведение занятий (тренингов) для людей с особенностями психофизического развития.

8. Общий объем финансирования (в долларах США): 7000 у.е.

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	6500 у.е.
Софинансирование	500 у.е.

9. Место реализации проекта (область/район, город): Минская область, Червенский район, п. Индом, ул. Центральная, 4 ГУ «Червенский социальный пансионат «Мир доброты».

10. Контактное лицо:

Семижон Владимир Иванович – директор ГУ «Червенский социальный пансионат «Мир доброты»

Контактный телефон: 8 01714 25181, 8 01714 25171

E-mail: d12@mintrud.by

Будем рады сотрудничеству!

Humanitarian project
State institution "Chervensky social boarding house "World of kindness"

1. Name of the project: "Sensory Room"



2. Project implementation period: long-term

3. The applicant organization offering the project: The State institution "Chervensky social boarding house "World of Kindness".

4. Project objectives: to create a subject-spatial environment that provides solutions to psychoemotional, communicative, and behavioral problems for people with special needs of psychophysical development.

5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:

- to equip a space for a sensory room;
- develop self-regulation and relaxation skills to form the ability to manage your emotional state;
- support of social activity among people with disabilities, encouragement to expand interpersonal contacts;
- development and preservation of cognitive skills;
- development of general and fine motor skills;

<ul style="list-style-type: none"> - improvement of the emotional state; - reducing anxiety and aggressiveness; - relieving nervous tension and anxiety; - normalization of sleep; - activation of brain activity; - creating a positive emotional background. 	
6. Target group: disabled people of groups I and II living in the State Institution "Chervensky social boarding house "World of kindness".	
7. A brief description of the activities within the framework of the project: <ul style="list-style-type: none"> - sensory room equipment (relaxation unit: soft ottomans (bag chairs and soft modules); interactive dry pool; diffused light (starry sky projector, rotating mirror ball); aroma lamps; fiber-optic shower and activation unit: interactive panels; tactile panels; light sandbox table; rack for handouts music system, etc.); - conducting classes (trainings) for people with special needs of psychophysical development. 	
8. Total amount of financing (in US dollars): 7000 USD	
Source of financing	The amount of funding (in US dollars)
Donor's funds	6500 USD
Co-financing	500 USD
8. The place of implementation of the project (region/district, city): Minsk region, Chervensky district, Indom village, Tsentralnaya str., 4 GU "Chervensky social boarding house "World of kindness".	
9. Contact person: Vladimir Ivanovich Semizhon – Director of the State Institution "Chervensky social boarding house "World of Kindness" Contact phone number: 8 01714 25181, 8 01714 25171 E-mail: d12@mintrud.by	

We will be glad to cooperate!